
 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 12/04/20222 LEGISLATIVO 

Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de 

Diputados) 

"He estado viendo desde que se anunciaron las marchas, fue el jueves si mal no recuerdo, un diálogo 

con quién lo está organizando, con autoridades de la Ciudad de México, con gente de resguardo 

parlamentario, viendo temas de logística y he hablado incluso con vicecoordinadores de la oposición y 

estamos en contacto para que haya condiciones de acceso y de salida de las y los legisladores". [RADIO 

FÓRMULA] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1ZEwDXd896LnwGREELNu5dD_GqReupMJg/view
https://drive.google.com/file/d/1ZEwDXd896LnwGREELNu5dD_GqReupMJg/view

